



NÉCROLOGIE

LÉON ROUX

LES deuils se succèdent rapidement au sein de l'Académie de Lyon. Quelques jours seulement après M. de Lagrevol, M. Léon Roux, ancien président de la Compagnie, mourait, à son tour, le 27 avril, dans sa 72^e année.

Né à Lyon, le 18 décembre 1825, M. Léon Roux avait fait ses études au Lycée de notre ville, où il obtint des succès, que ses contemporains n'ont point oubliés. Après avoir fait ses études de droit à la Faculté de Paris, et obtenu le grade de docteur, il revint à Lyon, et se fit inscrire au barreau, le 20 août 1850.

Orateur correct et plein de chaleur, et dialecticien habile, il prit bientôt un rang distingué parmi ses confrères, qui l'appelèrent, pendant plusieurs années, à siéger au Conseil de l'Ordre. Mais, en 1890, après avoir exercé, pendant